



2023 Reporte a la Conferencia Indiana-Michigan

\$1.5 MILLÓN CÁTEDRA DOTADA EN BOTÁNICA Y CIENCIAS AMBIENTALES

Jacob Buchanan se unirá a la facultad de la Universidad de Bluffton como profesor asistente de ciencias ambientales y la cátedra dotada M'Della Moon en botánica y ciencias ambientales este verano. Actualmente termina su doctorado en biología/ecología en la Universidad Estatal de Bowling Green. Buchanan tiene experiencia trabajando con una subvención de la Fundación Nacional de Ciencias (NSF por sus siglas en inglés), estudiando los crustáceos en las Grandes Llanuras, haciendo restauración de hábitats, y realizando encuestas de plantas y colectando especímenes para el Programa de Monitoreo de Humedales H2Ohio. Él dividirá su tiempo entre manejar la Reserva Natural y dar clases. Una dotación de \$1.5 millón fundará la posición y se nombra por M'Della Moon, una integrante de la facultad de ciencia de Bluffton de 1921-61.

MAESTRÍA EN TRABAJO SOCIAL OFRECIDA

Al principio del año académico de 2023-24, la Universidad de Bluffton ofrecerá una Maestría en Trabajo Social (MSW), una licenciatura que incluye una especialización en la salud mental. El programa, el cual se conduce en asociación con el Goshen College, se diseña para preparar a estudiantes con un conocimiento avanzado y las habilidades requeridas para cumplir con las necesidades de salud mental en sus comunidades, además de ofrecer a los estudiantes un acercamiento holístico en el campo del trabajo social. Los cursos los prepararán a recibir su licencia en cualquier estado. Las aplicaciones están disponibles desde enero para comenzar en el otoño del 2023.

EL LEÓN Y EL CORDERO SE CONECTA CON ESTUDIANTES ACTUALES

Comenzando este año académico en el Centro de Artes de la Paz León y Cordero, un énfasis se dirige al entrenamiento y empoderamiento de los estudiantes universitarios para encabezar sesiones con niños escolares sobre el entendimiento cultural y la resolución de conflictos.

Para facilitar esta conexión y alinear el trabajo del programa de educación más directamente, el **Dr. Paul Neufeld Weaver**, profesor de educación y director de la educación global, sirve como director del León y Cordero. **Tareq Abuhallima**, de Gaza, Palestina, sirve como asistente graduado al personal del centro. Actualmente, él se cursa un diploma de posgrado de la Universidad de Bluffton y se conecta con MennoPIN (la Red Palestino-Israelí Menonita). La estudiante de último año **Grace Liechty Zickafoose**, de la Iglesia Menonita de Lima, ha servido como la estudiante asistente durante el semestre de otoño del 2022. Además del trabajo de comprensión cultural y la paz, los entrenamientos cubrirán la mediación entre pares, incluido sus conexiones al uso de las redes sociales y el cyberbullying.

LA BIBLIA COMUNITARIA ANABAPTISTA

Como parte del proyecto llamado Anabaptismo a los 500, creado por la agencia MennoMedia, la clase de comunicaciones religiosas del **Dr. Gerald Mast** trabajaron con textos asignados y desarrollaron notas en sus discusiones de dichos textos para el próximo evento de la Biblia Comunitaria Anabaptista. El Dr. Mast también juntó notas de fuentes históricas anabaptistas incluidos Menno Simons y Anabaptistas Encarceladas, como son anotados en el *Martyrs Mirror*, para este proyecto.

¡Gracias!

La Universidad de Bluffton actualmente se inscribe un estudiante de una iglesia de la Conferencia de Indiana-Michigan, **Emma Payne**, de la Iglesia Menonita Leo Norte.

¡La Universidad de Bluffton en Convención!

Los presentadores en la Convención Menonita USA 2023 incluyen:

Melissa Friesen, "Actuando la parábola"

Marathana Prothro, "Una camisa a la vez, mi viaje afuera de la moda rápida"

LOS ESTUDIANTES DE 20 ESTADOS Y 10 PAÍSES

¡Encuétranos en la web y las redes sociales!
www.bluffton.edu

Para más información, contáctese con:
Gerald Mast
Coordinador de relaciones de la iglesia y profesor de comunicaciones
mastg@bluffton.edu